
◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今晩は。本日は大勢の
皆様にお集まり戴き誠にありがと
うございます。以前は炉辺会議を
行い親睦を深めていましたが最近
は開催しておりません。今夜はそ
れに代わる納涼例会を行うことに
しました。まず、過日明石でのイ

ンターアクト年次大会に出席した際、バナー交換が
したいということで話があったのですがバナーを用
意していかなかったので出来ませんでした。すると
明石ロータリークラブよりバナーが届きましたので
当クラブのバナーと年次計画書、会員手帳を同封し
送りました。それから 8月 24 日㈰に双葉の幼稚園、
小中学校の開校式に出席して参りました。復興大臣、
福島県副知事、教育長その他国会、県会、市議会員
の各議員の皆様関係者多数出席で行われました。本
日の例会で会員増強月間は終りますが、なんとして
も 50 名の大台に向けて皆さんに嬉しい報告が出来る
ように増強委員長と一緒に頑張りたいと思います。
以上です。
◎幹事報告－鈴村正人幹事

・いわき平東ロータリークラブ、
いわき鹿島ロータリークラブ、
いわき小名浜ロータリークラブ、
いわき内郷ロータリークラブよ
り 9 月のプログラムが届いてお
ります。いわき常磐ロータリー
クラブからは年次計画書が届い

ております。いわき平ロータリークラブからは週報
が届いております。次の例会の時に回覧したいと思
います。

　8月 11 日㈪東京江戸川ロータリークラブ創立 51 周
年記念例会に参加して参りました。
参加者；鈴木 ( 雅 ) 会長エレクト、渡邉直前ガバナー、

同令夫人、鈴木 ( 修 ) 元会長、高萩元会長、
山下元幹事、鈴村幹事の 7名です。

午後17：30　山本会長の点鐘・開会宣言から始まり、
来賓挨拶では韓国の姉妹クラブである
セ・ソウルＲＣをはじめ 6 クラブの会
長挨拶がありました。
　当クラブは鈴木 ( 雅 ) 会長エレクトの
ユーモアを含めた挨拶で会場も和やか
な雰囲気になりました。

午後18：20　祝賀会に入り、東京江戸川ＲＣの皆さ
んはもとより、他のクラブのロータリ
アンと親睦を図って参りました。

午後20：30　お開きとなり、いわきには 23：30 頃
に帰って参りました。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の納涼例会出席率は 100 パーセントです。
◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・納涼例会に参加して。遠藤、押田、金成、櫛田、清
水、髙木、富岡、本間、矢代、赤津（善）、荒川（清）、
岩元、嵐、生駒、越田和、佐藤（英）、佐藤（政）、
鈴木（孝）、鈴木（修）、田子、浜津、山下、蛭田、
渡邉（國）、小熊各会員及び渡邉公平パストガバナー、

出席状況 正会員数　　　　　   47 名　　　　
 本日の出席率　     　100％　　　　
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川口会長、鈴木雅之会長エレクト、冨澤副会長、鈴
村幹事、斉藤副幹事
◇親睦活動委員会－山下小委員長
　来月 9月は観月家族例会を実施する予定になって
おります。日時は 9 月 21 日㈰勿来温泉関の湯で 18
時からとなっております。会費は会員 5,000 円、ご家
族 3,000 円、中学生 1,000 円、小学生以下無料です。
出欠締切りは 9月 10 日までにミドリさんへお願いし
ます。連絡はミドリさんからＦＡＸで送信したいと
思います。沢山の参加をお願いします。

◎生駒直前会長と渡邉國和直前幹事へバッ
　チ贈呈

川口会長挨拶 渡邉直前ガバナー挨拶 渡邉令夫人へ花束贈呈 鈴木修一郎直前地区幹事挨拶

乾杯は生駒直前会長

菊池章夫さんミニコンサート


